

## SAINT ANTOINE DE PADOUE.

13 Juin.

Nous croyons intéresser nos lecteurs en leur donnant, dans la présente livraison, quelques notes sur la vie du grand saint Antoine de Padoue, saint généralement bien populaire, mais qui l'est d'une manière toute spéciale aux différents membres du Séminaire de Rimouski, puisqu'il est le Patron de cette maison.

Saint Antoine était de Lisbonne, en Portugal. Son père s'appelait Martin de Buglione ; et sa mère, Marie de Tévera : l'un et l'autre fort considérables par leur naissance. D'eux il apprit à détester le vice et à aimer la vertu. Les chanoines de la cathédrale, à qui il fut confié dans la suite, s'appliquèrent, tout en développant son intelligence par l'étude, à fortifier son cœur par les pratiques solides de la dévotion, de la dévotion en particulier de la Sainte-Vierge.

A quinze ans, il se fit chanoine régulier de l'Ordre de S. Augustin. Là son temps se passait, à l'église, à réciter le saint office, ou dans sa cellule, à étudier les Saintes-Lettres ou les Pères de l'Église, et à prier.

Désirant mener une vie plus austère et répandre son sang pour Jésus-Christ, il entra dans l'Ordre de Saint-François. Il prit le nouvel habit de pénitence dans la Chapelle de Saint Antoine. Il changea de nom à son entrée, et fut appelé Antoine à cause de cette chapelle.

Embarqué sur un vaisseau pour porter l'Évangile chez les Sarrasins, il tomba malade, et une tempête le jeta sur les côtes de la Sicile. Là il eut le bonheur de recevoir la bénédiction du grand saint François et obtint la